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問 景観保全と防災機能強化の
点から、整備着手が延期されてい
る鉈屋町の無電柱化を早期に実施
すべきだと考えるが、見通しは。
答　現在は道路の詳細設計と管
路の設計などを行っており、地上
機器の設置場所にめどがついたこ
とから、各電線事業者の合意を得
た上で無電柱化協議会に諮る予定
である。また、工事着手のため国
や県と協議を行っており、早けれ
ば２年度からの着手を見込む。

常任委員会の審査

問 国が公表した再編・統合の
必要性のある公的病院として、本
院が挙げられた。地域医療の存続
に関わる重大な問題だが、同様の
公的病院の反応と、市の見解は。
答　再編・統合が前面に出たこ
とで、国への信頼が失われるとい
う意見や、公表方法について批判
的な意見もあった。岩手医科大学
付属病院の移転もあり、地域住民
が安心できるよう、役割分担を明
確にした医療を提供していく。

【議案第99号】
盛岡市会計年度任用職員の給与
等に関する条例について

【認定第14号】
平成30年度盛岡市病院事業会計
決算について

【議案第97号】
令和元年度盛岡市一般会計補正
予算（第３号）

【認定第１号】
平成30年度盛岡市一般会計歳入
歳出決算について

元年度一般会計補正予算など議
案３件と、平成30年度一般会計歳
入歳出決算、平成30年度中央卸売
市場費特別会計歳入歳出決算など
認定３件について審査しました。
審査の過程で盛岡りんごの認知度
向上の取り組みなどについて質疑
がありましたが、いずれも可決・
認定すべきものと決まりました。

元年度一般会計補正予算など議
案７件と、平成30年度一般会計歳
入歳出決算など認定６件について
審査しました。審査の過程で、防
災と景観保全対策としての無電柱
化整備や、浄水場の統廃合の方針
などについて質疑がありましたが、
いずれも可決・認定すべきものと
決まりました。

９月臨時会９月臨時会

盛岡市災害弔慰金の支給等に関
する条例の一部改正など議案４件
と、平成30年度一般会計歳入歳出
決算など認定５件について審査し、
いずれも可決・認定すべきものと
決まりました。また、請願４件を
審査し、１件は採択すべきもの、
３件は不採択とすべきものと決ま
りました。

問 盛岡市民のりんご購入金額
や購入量が全国１位という調査結
果があるが、市民はもとより、県
外に向けて盛岡りんごの認知度を
さらに高めていくべきだと考える
が、具体的な取り組み内容は。
答　都内のアンテナショップや
友好都市の東京都文京区でＰＲを
行っているほか、盛岡手づくり村
のギフトに盛岡りんごが加わった
ことから、多方面へ働き掛け、さ
らなる認知度向上に取り組む。

10月定例会において４つの常任委員会が開かれ、本会議で付託され
た議案、平成30年度各会計決算および請願の審査を行いました。審査
結果は各常任委員会の委員長から、30日の本会議で報告されました。

問 会計年度任用職員制度の導
入に伴う人件費の増加額と財源は。
また、財源確保に向けさまざまな
工夫が必要だと考えるが、見解は。
答　新たに期末手当を支給する
必要があり、試算では１億円から
２億円の増額を見込む。財源につ
いて国が財政措置を検討中だと聞
いており、中核市市長会などを通
じて国へ措置を要望するほか、働
き方改革の推進による時間外勤務
削減など、財源の確保に努める。

元年度一般会計補正予算など議
案６件と、平成30年度一般会計歳
入歳出決算、平成30年度国民健康
保険費特別会計歳入歳出決算など
認定６件について審査しました。
審査の過程で、会計年度任用職員
制度の概要などについて質疑があ
りましたが、いずれも可決・認定
すべきものと決まりました。

議案番号 件　　　　　　　名 議決結果

第94号 令和元年度盛岡市一般会計補正予算（第２号） 可決（全員）

第95号 盛岡市立幼稚園の保育料の額を定める条例 〃

第96号 盛岡市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営の基準を
定める条例の一部改正 〃

９月27日に市議会９月臨時会が開かれました。国の幼児教育・保育の無償化に
対応するため、市立幼稚園の保育料の額を無料とするための条例改正や、無償化
の対象とならない副食費について、低所得者世帯などへの補助を実施する事業に
係る一般会計補正予算など議案３件が提出され、いずれも可決されました。

決 算 審 査

・市職員の時間外勤務の状況
・豪雨災害に備えた水防対策
・（仮称）盛岡南公園野球場整備
の進
しん
捗
ちょく
状況

・コンビニ納付など市税収納率向
上に向けた対策の実施状況
・中学生医療費現物給付化の見解

・第７期介護保険事業計画におけ
る施設整備の進捗状況
・平成30年度の保育所の整備状況
・平成30年度病院事業会計決算に
おける収支均衡の要因
・動物愛護センター整備に係る動
物公園内設置の可能性

・飲用水確保対策事業補助金の対
象地域への周知方法
・Ｍ

マ イ ス
ＩＣＥ誘致の実績の推移と今
後の戦略
・６次産業化等スタートアップ支
援事業の成果
・地域おこし協力隊の活動実績

・岩山公園の整備状況と展望台か
らの眺望管理
・上下水道局職員の災害派遣実績
・中屋敷浄水場の廃止に伴う配水
地域の対応
・豪雨災害時における雨水ポンプ
場の対応

決 算 審 査 決 算 審 査 決 算 審 査
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議会活動レポート
４つの特別委員会を設置

市政課題を重点的に調査するため、４つの特別委員会を設置しました。
設置した委員会と委員は次のとおりです。（◎委員長　○副委員長）

人口減少対策特別委員会 スポーツ振興特別委員会

労働・雇用創出特別委員会 ＩＣＴ活用特別委員会

９月19日、20日に令和元年市議会議員選挙に初当選した議員８人を対
象に研修会を行いました。市の予算概要や総合計画の概要、新産業等用
地や木伏緑地など市内８施設を視察し、施設の概要や市政課題について
担当部署からそれぞれ説明を受けました。

各常任委員会が勉強会を実施

議員改選に伴い、各常任委員会が所管する事業について勉強会を行い
ました。市の事業の現状や課題など、各担当部署から説明を聞きました。

スポーツ振興議員連盟がシティマラソンを応援

10月27日に初のフルマラソンと
なる、いわて盛岡シティマラソン
が開催され、スポーツ振興議員連
盟が応援を行いました。沿道の議
員や市民からの大きな声援を背に、
１万人近いランナーが紅葉の深ま
る盛岡のまちを駆け抜けました。

女性サークル「コスモスの会」の皆さんが本会議を傍聴しました女性サークル「コスモスの会」の皆さんが本会議を傍聴しました

普段ニュースなどで耳に
する話題が議論の中に出
てきて、市政とつながっ
ていることなんだと改め
て感じました。

思っていたよりも敷居が
高くありませんでした。
私たちの身近なことを真
剣に議論していて、いい
勉強になりました。

次は自分の地域から選出
された議員の質問を聞い
てみたいです。予備知識
があれば、もっと参考に
なるなと感じました。

台風第１９号などの豪雨災害により被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。
被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。
市議会では、本会議冒頭に台風第 19 号による犠牲者の方々に対し黙とうをささげたほか、全国市議会議長会を通じて義援金をお送りしました。

◎千葉　伸行　　○髙橋　和夫
　村上　貢一　　　三田村亜美子
　工藤　健一　　　藤澤　由蔵
　鈴木　一夫　　　村田　芳三
　高橋　重幸　　　伊達　康子

◎池野　直友　　○小笠原秀夫
　鈴木　俊祐　　　大谷　陽介
　大畑　正二　　　後藤百合子
　竹田　浩久　　　中村　　亨
　庄子　春治　　　工藤　由春

◎伊勢　志穂　　○田山　俊悦
　遠藤　政幸　　　長岡　利明
　兼平　孝信　　　加藤　麻衣
　太田　隆司　　　神部　伸也
　菊田　　隆

◎浅沼　克人　　○野中　靖志
　大石　仁雄　　　中野孝之助
　竹花せい子　　　豊村　徹也
　鈴木　　努　　　櫻　　裕子
　天沼　久純

「盛岡市議会災害時における対応の指針」に基づき、10月30日に議場
で避難訓練を行いました。本会議中に大地震が発生した想定のもと、議
員および職員が参加しました。安全確保のため全員がヘルメットを装着
し、避難経路や情報伝達体制などを改めて確認しました。訓練終了後に
は、吉田危機管理統括監と小川中央消防署長から講評を受けました。

避難経路を確認し移動

新議員研修会を実施

議場での避難訓練議場での避難訓練
を実施を実施

避難後会派ごとに人数を確認

市街地を走るランナーを応援

新たなまちづくりの拠点施設などを視察（左：木伏緑地　右：新産業等用地）

講評では訓練の重要性を強調

ありがとうございました


